

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**MARCHA EN CDMX Y MITIN EN TOLUCA: ¡LA CORTE NO SE TOCA! ¡ALE GOBERNADORA!;  
POLÍTICOS, DE TODOS LOS PARTIDOS, ACUDEN A TOLUCA**

Una semana después que el gobernador de Veracruz trasladó a un contingente del estado, para pasear ataúdes frente a la sede en Pino Suárez, número 2, Centro Histórico CDMX, ciudadanos salieron a la calle otra vez, en defensa del “#El INE No Se Toca” y en exigencia de “La Ley es la Ley”, sin dejar de corear cuando pasaban frente a Palacio Nacional, puyante “¡Fuera López! ¡Fuera López”, cuando se dirigían a instalaciones de la Corte.

Desde temprana hora, los manifestantes, marcharon del Monumento a la Revolución a la emblemática plancha capitalina, para hacer sentir fuerza y respaldo a la ministra presidente en la Corte, Norma Lucía Piña Hernández, quien sufre acoso político del poder en turno, luego que rechazaron iniciativas que impulsó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Como aquella reforma que militarizaba seguridad pública o la que reservó para que el país, no conozca cuánto invierte el gobierno federal, en obras como el “Tren Maya”, nueva refinería en Tabasco, en el Corredor Interoceánico-Istmo de Tehuantepec, Oaxaca.

O cuánto gasto público destinó al elefante blanco que se llama AIFA.

Luego que la Corte rechazó esos decreto que promovió el Presidente y su partido, Morena, en el Congreso, de inmediato, hombres y mujeres del poder, en discursos o en los hechos, lapidaron a los



ministros, en especial, a la presidente del Poder Judicial, quien desde que asumió el cargo en la Corte, pasado 2 de enero, dejó en claro que no sería ministro “a modo”.

De manera lambiscona y zalamera, actores políticos de Morena, que previamente comenzaron su trayectoria, en el PRI, al igual que su jefe máximo en Morena y en el Ejecutivo Federal, lanzaron críticas puyantes, insultantes a los integrantes de la Corte.

Promueven, organizaron, desde la propuesta mediática, oportunista y convenenciera, -para ganarse afecto del gran elector y llegar a una gubernatura-, de elegir a los ministros, hasta aquella marcha amenazante en la integridad de los ministros que defienden “Le ley es la Ley”, en la sede de su responsabilidad, con ataúdes, cuya señal que denotan, está clara.

El gobernador de Veracruz, el “tal Cui”, no puede con la violencia y delincuencia en la entidad,, pero se trasladó a CDMX y contribuir a promover más violencia y delincuencia en la capital del país, como la que ya padece en las 16 alcaldías, o cómo interpretar esa protesta que hicieron sus correligionarios o camaradas, frente a la Corte, sábado antepasado.

Cómo decirle a los promotores de consultas mediáticas para que el pueblo diga cómo elegir a los ministros, que no engañen más a los mexicanos, cuando saben que no tienen mayoría calificada, 334 votos, en Cámara de Diputados, ni 86 senadores en la colegisladora, que aprueben sus propósitos, al menos, hasta el 31 de agosto del 2024, cuanto termina último año de ejercicio en LXV Legislatura.

Cómo permite Andrés Manuel López Obrador el discurso de la mentira, el que él mismo emite en su tribuna matinal o la de sus camaradas, cuando sabe que no tienen mayoría calificada para una reforma constitucional. O se engaña asimismo o lo engañan; o no conocen la Constitución.

Todo ello, una vez más, ¡hartó! a los ciudadanos, quienes una vez más, en domingo, salieron a la calle, en defensa de “#El INE No se Toca”, y hacer sentir su poder de convocatoria, cuando miles de



ellos, clamaron esa frase. Y la de “La Ley es la Ley”, o el puyante, lapidario, ¡Fuera López!, cuando se dirigían a la sede de la Corte, y pasaron frente a Palacio Nacional.

Fuerza de los ciudadanos, que motu proprio, desalojaron plantón de simpatizantes de Morena, gente que el Cisen opositor y oficial, los identifica, y sobre ellos, fueron cuando llegaron a la Corte, para pedirles que abandonaran el lugar.

Los mismos ciudadanos, quitaron pancartas, carteles, mantas, y hasta la fotografía de la ministro Norma Luía Piña, y limpiaron el lugar de morenistas ¡y extranjeros!, que se ampararon en membretes “internacionales”, para suplantar a los mexicanos, en protestas contra el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, quien hay que decirlo, con insultos, descalificaciones y su arenga a correligionarios y camaradas de ¡ataquen! ¡ataquen! a los adversarios, logró una cosa: extraordinario poder de convocatoria para que los ciudadanos salgan a las calles y manifiesten rechazo a su estilo personal de gobernar el país.

Reiteramos, con ese estilo para dirigir el rumbo de la nación, el Presidente, crea las condiciones para que la sucesión presidencial el próximo año, sea cruenta, como aquella del 88, cuando Carlos Salinas de Gortari, ejerció el poder, como hoy lo hace uno de sus sucesores en la Presidencia: con autoritarismo, con la voluntad de un solo hombre, con estilo siniestro, perverso y tenebroso.

Y con ese mismo estilo, lo trataron cuando terminó su gobierno y lo trata aún, su enemigo político-personal, uno de los sucesores en la Presidencia, Andrés Manuel López Obrador.

También ayer, otros ciudadanos se manifestaron, en el apoyo político a la candidata del PAN-PRI-PRD-Nueva Alianza, al gobierno del Estado de México, Ale del Moral.

Miles de mexiquenses, ciudadanos que expresaron simpatía por su candidatura, ¡hartos! que los pretendan engañar, como los engañó en el 2018, el candidato presidencial de Morena.

Cuidadosos en no votar por la maestra Delfina Gómez Álvarez, porque saben que, de ganar ella, “transforman” el aeropuerto de Toluca al AIFA, o lo van a militarizar; porque no se van a arriesgar



a que les apliquen por falsa y mentirosa “austeridad”, a que extingan la dependencia donde hoy trabajan desde hace años o los pongan en peligro de perder su empleo.

Porque saben que no hay medicinas en los hospitales, como el de la secretaría de Salud en Atizapán de Zaragoza, al cual, llegó un modesto simpatizantes de Morena y de Andrés Manuel López Obrador, pero se llevó sorpresa cuando ni una curación le hicieron en la herida que llevaba en el párpado y peor aún, lo mandaron a la zona de hospitales en Instituto Politécnico Nacional y Calzada Vallejo, porque en el “Doctor Salvador González Herrejón”, no hay especialistas.

Los ciudadanos en el Estado de México, reiteramos, no quieren que la voluntad de Andrés Manuel López Obrador y la de Horacio Duarte Olivares, sea la que impere en el gobierno estatal, si gana su candidata, ex presidenta municipal en Texcoco.

En este espacio, en tiempo y forma, señalamos que, de ganar la gubernatura mexiquense, la maestra Delfina Gómez Álvarez, estaría los dos primeros años al frente del gobierno local y, después, pide licencia, y termine el encargo sexenal, el que hoy coordina su campaña.

No fue casualidad ni coincidencia que en el primer debate que sostuvo con su adversario del bloque opositor, también ex presidenta municipal, pero en Cuautitlán Izcalli, espetara que es una candidata que la manipulan dos personas. Con la diferencia en que el ex diputado federal, sí conoce de leyes, como nuestra Constitución y en materia electoral; representó a Morena, en el Instituto Nacional Electoral.

Hay que decirlo, Horacio Duarte, es hombre de leyes. Una lástima, que hoy calle barbaridades mediáticas de sus correligionarios en el Congreso de la Unión, quienes promueven iniciativas leguleyas por convenir así a sus intereses personales. Como también calla por el mismo motivo, el diputado federal, Leonel Godoy Rangel, cercano a la familia Cárdenas, cuyo bagaje, son las leyes de la nación, especialmente, la Constitución.



**Ayer, mitin ciudadano en Toluca, para apoyar a la candidata del PRI, quien logró alianza con el PAN-PRD y el partido local, Nueva Alianza.**

**Ale del Moral y su adversaria, cerraron su campaña.**

**Una semana antes de la elección, reiteramos, los ciudadanos se volverán a manifestar en las urnas, cual ayer expresaron su apoyo en la ciudad de Toluca. Miles de mexiquenses, ofrecieron su voto a Ale del Moral, quien expresó discurso triunfal.**

**Entre la clase política del bloque opositor, el diputado federal y presidente en mesa directiva, Santiago Creel Miranda; Marko Antonio Cortés Mendoza, dirigente panista; “el tal amlito” y Jesús Zambrano Grijalva, el “Chucho” número 2, en el PRD.**

**Clase política de Morena, apoyó en mitin de cierre de campaña a la maestra Delfina Gómez Álvarez: el dirigente del partido, Mario Delgado Carrillo y los aspirantes a la candidatura presidencial, Claudia Sheinbaum Pardo, Marcelo Luis Ebrard Casaubón, Adán Augusto López Hernández y el senador y presidente en Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal Ávila.**

**El político de Zacatecas, junto al titular en Segob y el quinto aspirante a la candidatura presidencial en Morena para el 2024, el controversial, Gerardo Fernández Noroña, quien, hay que decirlo, tiene más méritos para ser el candidato del bloque oficial, que el compadre de “el tal amlito”.**

**Marcha ciudadana dominical, mitin en la ciudad de Toluca, Estado de México, seguramente, amargaron el día al jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, quien día a día, se debe dar cuenta que los informes zalameros y lambiscones que le reportan en el sentido de que “el pueblo”, apoya a Morena y su gobierno, son falacias.**

**La realidad política, social y económica, permea en toda la República.**

**Por más foros matinales que lleven a cabo, spots mediáticos, mentirosos; “consultas” engañosas, informes en el Congreso de la Unión...**



¡Ojalá!, últimos 16 meses que le quedan a Andrés Manuel López Obrador, como Presidente de la República, él sí, extinga anquilosado discurso mediático, falsa retórica, con la que conquistó votos en el 2018, llegó al poder, pero en los hechos, impuso su voluntad.

Que aprenda la lección que ofreció al mundo, el presidente de los Estados Unidos, Joe Biden, quien para evitar desastre económico global, con el asunto de la deuda estadounidense, buscó al líder republicano en la Cámara de Representantes, Kevin McCarthy, negociaron, acordaron y de esa manera, a través del diálogo y consenso, ofrecieron lección de cómo hacer política entre adversarios. Y el asunto, se resuelve.

No podemos vivir ni coexistir entre una clase política que se confronta, insulta, lapida y puya, y los resultados, de esa manera, los resienten los mexicanos de todos los sectores.

¿O cuál es el mensaje ciudadano en la marcha por “#El INE No se Toca”, “La Ley es la Ley”, en CDMX y ese mitin de mexiquenses con el que apoyaron la candidatura de Ale del Moral?

¡Cuidado!

## EN EL CHACALEO

Esa marcha ciudadana que ayer hicieron miles de mexicanos en CDMX, en defensa del “#INE No se Toca”, le hizo al día a la ministro presidenta en la Corte, Norma Lucía Piña Hernández, quien seguramente en el resto de su trayectoria, recordará el clamor que se escuchó: no estás sola! ¡no estás sola!... Informes van, informes llegan; en la tribuna matinal del Presidente, en el Congreso de la Unión, en los Palacios de Gobierno en los estados o alcaldías, pero el país, sigue en el “pico” de violencia, delincuencia, crisis económica puyante y criminal inflación; feminicidios, desaparecidos, a los que se añaden casos sin resolver como el de los 43 estudiantes de Ayotzinapa, guardería “ABC”, donde perdieron la vida 49 infantes, y de los presuntos culpables, del ex senador, Eduardo Bours Casteló, para abajo, ¡nada!... Decimos lo anterior, porque mañana, antes del mediodía, acude el gabinete de seguridad, ante la Comisión Bicameral en esa material -la integran senadores y



diputados-, para presentar informe del estatus que guarda la nación en ese rubro... ¡Ojalá!, hablen con la verdad a nuestros representantes populares y no con gráficas o videos, pretendan convencer lo que no se puede comprobar, porque día a día, los mexicanos resienten violencia, delincuencia e inseguridad... Uno de los promotores de esa comparecencia, es el senador Ricardo Monreal, quien, recordamos, es uno de los hombres del poder que no calla y cuando puede, exige que haya un cambio en la estrategia del gobierno federal, para el combate a esos flagelos... Para no incurrir en asuntos sin esclarecer, pero bien que de ellos, se colgaron para defenestrar a los antecesores en el poder, está el más reciente, el de la tragedia en la estación de migrantes en ciudad Juárez, Chihuahua, donde perdieron la vida 39 de ellos, que buscaban mejorar su calidad de vida, al llegar a nuestro país y cruzar para los Estados Unidos... Si el comisionado del Instituto Nacional de Migración, Francisco Garduño Yáñez, vergüenza tiene, habría de renunciar, pero lo protege “ysq”... No se diga cómo dejó el Metro la clase política de Morena que gobernó CDMX, “de Cuauhtémoc Cárdenas” para abajo, y Claudia Sheinbaum, sea “tendencia” en redes sociales, con irregularidades que, ¡diario!, suceden en las estaciones de ese noble transporte colectivo que heredó al país, Gustavo Díaz Ordaz... Del mismo ex presidente que se cuelga Pablo Gómez Álvarez, cada 2 de octubre, pero bien que le beneficio del 68 para acá, en su trayectoria pública... ¡y calla!, todo lo que sucede en el Metro, sin importar que su carrera política, la hizo en CDMX... Se lo recordarán los electores capitalinos, si es que el próximo año, busca la curul o el escaño... En este país, reiteramos, los mexicanos, sí tienen sentido común... ¡y memoria!, aunque algunos duden... ¡Cuidado!... Al acudir al cierre de campaña de la candidata del PAN al gobierno mexiquense, el dirigente, Marko Antonio Cortés Mendoza, ofreció que el partido hará toda la chamba que le corresponde, para ganar la gubernatura el próximo domingo... En San Lázaro, su correligionario, Jorge Romero Herrera, coordinador de la bancada, celebra reforma a los artículos 38 y 102, en la Constitución, la cual, se conoce de manera coloquial, como “Ley 3 de 3”, que evita a ciudadanos con antecedentes penales por violencia de género o sean deudores alimenticios, ocupen cargos públicos... ¡Ojalá!... ¿Por qué no se vio tan alegre Claudia Sheinbaum, durante su asistencia al mitin del cierre de campaña de su



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*Los tres poderes*

29/05/2023

COLUMNAS  
Y  
ARTÍCULOS

correligionaria, Delfina Gómez Álvarez? ¿La opacaron sus adversarios por la candidatura presidencial en Morena? ¿Sí?, o ¿Por el informe que le presentaron de cómo va la campaña de su amiga Delfina?... Nuestro correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... ¡Visítanos!: <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales: YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCj...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...